



Medienmitteilung

## **Beatrice Simon kandidiert für den Ständerat**

**Ständerat Werner Luginbühl hat entschieden, nicht mehr bei den kommenden Wahlen anzutreten und seine langjährige politische Karriere zu beenden. Die BDP will mit Regierungsrätin Beatrice Simon den Ständeratssitz verteidigen.**

Nach über 30 Jahren aktiver Politik auf Gemeinde-, Kantons-, und Bundesebene hat sich Werner Luginbühl entschieden, im Herbst 2019 nicht mehr für den Ständerat zu kandidieren. Die laufende Legislatur wird er mit unvermindertem Engagement zu Ende führen. Die Parteileitung bedankt sich bei Werner Luginbühl für seinen langjährigen und wertvollen Einsatz für die BDP und für unseren Kanton.

«Mit Regierungsrätin Beatrice Simon werden wir unseren Ständeratssitz verteidigen», so Präsident Jan Gnägi an der Medienkonferenz. Nach mehr als 8 Jahren im Regierungsrat sei sie motiviert und bestens qualifiziert, sich neu auf Bundesebene für den Kanton einzusetzen. Die Parteileitung wird Beatrice Simon dem Vorstand und der Parteiversammlung zur Nominierung vorschlagen.

### Auskunft:

Jan Gnägi, Präsident BDP Kanton Bern  
079 299 37 77

Werner Luginbühl, Ständerat  
079 481 07 69

Beatrice Simon, Regierungsrätin  
078 646 16 05

11.01.2019